
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec) 
 
Je suis pour.  
Depuis l'an 2000 que je tente de faire accepter mon projet d'émission Télé portant sur 
l'éducation, la démystification et l'auto-responsabilisation face aux secteurs de 
l'alimentation naturelle et des médecines douces.  
 
Benoît Dubé 


